RELIGION



LEYENDO «LA BIBLIA»

TOBIAS

POR FRAY JUSTO PÉREZ DE URBER.

EL LIBRO

Además del libro de Ruth, la Biblia nos ofrece tres monografías o relatos históricos, de carácter moralizador, que aun literariamente son tres obras maestras. Son las historias de Tobías, de Judith y de Esther, de carácter ciertamente histórico, aunque sea difícil precisar dónde termina la historia y dón-

de empiezan los adornos imaginados por el autor sagrado.

El libro de Tobías es una deliciosa narración que, por su belleza, puede compararse con la de José. Hay en ella episodios notables de la vida política y doméstica, narrados con una encantadora naturalidad y entremezclados con oraciones y cánticos, que